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------ Aos trinta dias do mês de maio do ano de dois mil e catorze, reuniram-se pelas dezoito horas 
e trinta minutos, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, 
Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, 
Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------- 
------ Ponto um – Serviço de pendentes; --------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – 

Serviço de Pendentes. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------- Foi lida a ata dez do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. 
Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ------------------------------------------------------------------- 
------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários email’s com diversas 
informações sobre o concelho. --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Assembleia Municipal de Almeirim, enviando edital da Sessão Extraordinária de vinte de 
maio de dois mil e catorze, para afixação. ------------------------------------------------------------------------------ 
------ Os mesmos foram afixados nos locais públicos de costume. ---------------------------------------------- 
------ Do Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim, enviando fax a solicitar o transporte 
para os alunos, nos dias dezanove e vinte e um de maio, para a realização das provas finais. -------- 
------ O mesmo foi deferido e comunicado aos interessados. ----------------------------------------------------- 
------ Do Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim, a solicitar o transporte para 
deslocamento de duas alunas da EB de Raposa, a participarem nas mini-olimpíadas, no dia trinta 
de maio. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O mesmo foi deferido e comunicado aos interessados. ----------------------------------------------------- 
------ Do Município de Almeirim, enviando fax a informar que o Município de Almeirim faz o 
transporte da equipa “Os Tigres” e a Junta de Raposa, faz o transporte dos trêsAAA à Batalha. ----- 
------ Da CAF Raposa, enviando oficio a solicitar o arranjo da parede exterior da Casa da Cultura, 
que serve de fachada à CAF. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou o pedido e informou que o referido arranjo já está contemplado nos 
planos da Junta. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Vila da Chamusca, enviando oficio a convocar a Presidente da Junta para uma reunião da 
Comissão Intermunicipal de defesa da Floresta contra Incêndios. ---------------------------------------------- 
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------ Do Município de Almeirim, enviando oficio a informar da reunião final do “Dia da Criança” e 
“Dia do Ambiente”, realizar no dia vinte e oito de maio, no Salão Nobre da Câmara Municipal de 
Almeirim. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Esteve presente a Presidente. --------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Rancho Folclórico “Os Camponeses da Raposa”, enviando convite ao executivo para estar 
presente no vigésimo primeiro Festival de Folclore, assim como solicitando apoio para o mesmo. --- 
------ O executivo analisou e deliberou atribuir um subsídio no valor de trezentos euros. ----------------- 
------ Do Presidente da Comissão de Festas de Santo António, enviando oficio a solicitar uma sala 
da Junta para realizar uma reunião no dia dezasseis de maio. --------------------------------------------------- 
------ O pedido foi deferido. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Comissão de Festas de Santo António, enviando oficio a solicitar apoio monetário e 
logístico. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou o pedido e deliberou atribuir um subsídio no valor de mil e quinhentos 
euros. Quanto ao apoio logístico, o mesmo tem vindo a ser dado desde o início. ------------------------- 
------ Da RCA, enviando email a convidar a Junta a divulgar as Festas da Raposa, através da rádio. 
------ O executivo analisou e deliberou não aderir devido ao baixo orçamento e informar que a festa 
está a ser organizada por uma comissão que não tem a ver com a Junta. ----------------------------------- 
------ Do Jornal O Almeirinense, enviando email com proposta de publicidade sobre a Festas de 
Santo António. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou e deliberou não aderir devido ao baixo orçamento e informar que a festa 
está a ser organizada por uma comissão que não tem a ver com a Junta. ----------------------------------- 
------ Da Santa Casa da Misericórdia de Almeirim, enviando email a solicitar a divulgação da 
Corrida da Família, assim como venda de bilhetes. ----------------------------------------------------------------- 
------ Da Empresa Cityhall, enviando proposta para a elaboração de regulamentos, com especial 
destaque para regulamento de taxas e tabelas. ---------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou a proposta e deliberou entregar a elaboração do Regulamento de Taxas 
e Tabelas, uma vez que já tem vários serviços a ser prestados pela referida empresa, sendo o 
valor do orçamento considerado razoável. ----------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Engenheira Vera Nunes, da Câmara Municipal de Almeirim, enviando email assim como 
ficha de pré- inscrição para formação de aplicação de produtos fitofarmacêuticos. ---------------------- 
------ A Junta não vai fazer inscrição de nenhum funcionário, uma vez que possui um motorista, um 
coveiro e uma Técnica Administrativa, sendo que nenhum deles trabalha com este tipo de 
produtos. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ De Jorge Sousa Lopes, enviando email a informar os valores dos materiais fornecidos pela 
empresa Jodrax. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Fajudis, enviando informação sobre o workshop, “Que políticas públicas para a 
juventude?”. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Dos Grupos Parlamentares, enviando oficio a confirmar a receção dos ofícios enviados pela 
Junta. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Grupo Desportivo Raposense, a solicitar apoio para o evento de solidário, em prol da 
Vitória de Vítor, a realizar nos dias trinta e trinta e um de maio. -------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou o pedido e deliberou comprar vinte e cinco quilos de carna para ajudar 
no beberete aos artistas. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Associação de Reformados do Concelho de Sobral de Monte Agraço, enviando oficio a 
solicitar o Parque de Merendas para os dias sete e catorze de junho. ----------------------------------------- 
------ O executivo analisou o pedido e irá informar os interessados que o parque é público e poderá 
ser utilizado quando precisarem, mas agradece o pedido uma vez que assim poderá preparar o 
espaço. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Associação “Os Pioneiros de Portugal”, enviando email, a solicitar apoio financeiro e 
divulgação junto da comunidade educativa. --------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou o pedido e deliberou informar os interessados de que dado o baixo 
orçamento, não será possível dar o apoio monetário, mas que fará a divulgação necessária. --------- 
------ Da Escola Técnica e Profissional do Ribatejo, enviando informação com o período do Estágio 
dos alunos Gonçalo Vilão e Sandro Branco, assim como o protocolo para ser assinado. ---------------- 
------ Do Colecionador Jorge Matos, a agradecer o envio do galhardete e do brasão, que a junta lhe 
enviou. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Paróquia de São Salvador - Aljustrel, a agradecer o apoio dado aos seus peregrinos. ------ 
------ Da CPCJ de Almeirim, enviando convite para participar num encontro intitulado “Prevenir para 
não remediar”, a realizar na Biblioteca Municipal, no dia seis de Maio. ---------------------------------------- 
------ Esteve presente a Secretária. ---------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Rádio Voz do Sorraia, enviando proposta para divulgação da Festa de Santo António. ------ 
------ O executivo analisou e deliberou não aderir devido ao baixo orçamento da Junta e informar 
que a Festa está a ser organizada por uma Comissão que nada tem a ver com a Junta. ---------------- 
------ Da Associação Movalmeirim, a solicitar uma reunião com a Presidente da Junta, para 
apresentação da referida associação. ----------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Do CAJ Raposa, a solicitar a carrinha para o dia vinte e um e vinte e dois de junho, para 
deslocar os seus atletas a Sintra. ------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. ------------------------------------------------------ 
------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos – 

Informações. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que está confirmada a inscrição da Freguesia como associada da Anafre. ------------ 
----- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ A informar que foi enviada para a CCDRLVT, a Prestação de Contas de dois mil e treze.--------- 
----- Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ A informar que foram entregues aos alunos da EB e Jardim de Infância de Raposa, chapéus 
em Comemoração do dia Mundial da Criança. ------------------------------------------------------------------------ 
----- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ A informar que dia dois de junho vai ter inicio o alcatroamento das ruas do centro da 
freguesia. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Presidente da Junta: --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que foram feitas várias diligências junto da GNR e Câmara Municipal de Almeirim, 
no sentido de afastar da Zona Verde e terrenos envolventes na freguesia, indivíduos de etnia 
cigana, que se têm apoderado do espaço, deixando o mesmo em más condições e afastado os 
demais utentes do parque. Continua informando que tem recebido várias reclamações da 
população devido ao facto de se sentirem incomodados e pressionados por eles, mais 
propriamente os estabelecimentos ---------------------------------------------------------------------------------------- 
----- Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ A informar que foi realizado o passeio da terceira idade, tendo o mesmo decorrido muito bem. 
Tendo sido do agrado de todos os participantes, que embora muito cansados participaram 
alegremente em todas as visitas. ------------------------------------------------------------------------------------------
------ Do Tesoureiro da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------------- -
------ A propor que se faça uma alteração orçamental. Dedução de dois mil e vinte euros e doze 
cêntimos na rubrica zero dois zero um zero dois zero dois; dedução de trezentos e noventa euros e 
sessenta e quatro cêntimos, na rubrica zero dois zero dois zero três zero dois; dedução de quinhentos 
euros, na rubrica zero dois zero dois dezanove; dedução de mil duzentos e cinquenta e quatro euros 
e vinte e quatro cêntimos, na rubrica zero quatro zero sete zero um; reforço de cento e cinquenta 
euros na rubrica zero um zero um zero um; reforço de cem euros na rubrica zero dois zero um zero 
oito; reforço de dois mil euros na rubrica zero dois zero um quinze; reforço de duzentos euros, na 
rubrica zero dois zero um dezassete; reforço de duzentos euros, na rubrica zero dois zero um vinte e 
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um; reforço de setenta e cinco euros, na rubrica zero dois zero dois zero nove zero três; reforço de 
duzentos e quarenta euros, na rubrica zero dois zero dois doze; reforço de setecentos euros, na 
rubrica zero dois zero dois catorze; reforço de quinhentos euros, na rubrica zero seis zero dois zero 
três zero um ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O Executivo depois de analisar a proposta do tesoureiro, aprovou-a por unanimidade. -------------- 
------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte horas e cinco 
minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 
aprovada será assinada nos termos da Lei. ---------------------------------------------------------------------------- 
 
A Presidente: 
A Secretário: 
O Tesoureiro:  
 
 
 
 


